



# VALLÉS

SEMANARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.  
SEGUNDA ÉPOCA DE "ESTILO"

AÑO III

GRANOLLERS, 3 de Mayo de 1942

NUM. 84



La Falange no quiere ni la Patria con hambre, ni la hartura sin Patria; quiere inseparables la Patria, el pan y la justicia. Para deparárselas al pueblo no sólo no pide nada, sino que ofrece el sacrificio y el ímpetu de los suyos." José Antonio.

## LA SANTA VISITA PASTORAL EN GRANOLLERS

No obstante la lluvia, gran cantidad de fieles acudieron a recibir a S. E. Ilma. el Sr. Obispo A. A. de la Diócesis

EDITORIAL

### Educación cultural del Frente de Juventudes

Las juventudes de España necesitan una doble educación: la militar y la cultural, unidas las dos tan firmemente que formen una sola norma, pues una educación solamente militar llevaría a la formación de escuadras fuertes de cuerpo y flojas de alma y, por el contrario, una educación solamente cultural daría lugar a encontrarnos sin escuadras. Hace falta incrementar con ritmo idéntico la preparación física y la intelectual de nuestros muchachos, que han de granar muy pronto en hombres, en soldados de nuestra España falangista; y uno de los medios mejores para conseguirlo es dándole un tono amplio a las Bibliotecas del Frente de Juventudes, creadas al objeto.

La labor de estas bibliotecas ha sido hasta ahora altamente meritoria, desempeñando una misión callada y tenaz, en la tarea común de la Organización. Las jerarquías del Movimiento, en especial el Jefe Provincial, y la generosidad de este pueblo catalán tan altamente espiritual han ayudado a que esas bibliotecas tomaran un incremento cada vez mayor.

En la Fiesta del Libro de este año se ha de dar un empuje al propósito de obtener unas buenas bibliotecas juveniles. Para conseguirlo, se organiza para el próximo día 2 de mayo en Barcelona y el 3 en la provincia, una cuestación del Frente de Juventudes. Deber de todo español es contribuir con la máxima generosidad a esta obra de tan fino sentido cultural, obra que forma parte de la educación total de nuestras juventudes, porvenir de días de grandeza que ya se presagian tras las dificultades y los contratiempos de unas horas tan dignas como las presentes.

## CRONICA INTERNACIONAL

Semana de acontecimientos. - Discurso realista de Hitler. - Alusiones a nuestra Patria y a los combatientes de la "División Azul"

Fue pródiga en acontecimientos la pasada semana. Militarmente la presión japonesa en Birmania se mantuvo con ritmo acentuado, habiendo ya caído en poder de los soldados del Imperio del Sol Naciente, Yameithin y Piawbwe. Alrededor de Angora se vuelven a tejer las marañas de la intriga diplomática; los Estados Unidos de Norteamérica demuestran el recelo y la desconfianza que les inspiran las nuevas directrices de que puede M. Pierre Laval informar a la política francesa; sigue la tensión de nervios que en el continente pretenden los ingleses despertar con sus vaticinios o amenazas de crear un segundo frente donde no parecen tener probabilidades de lograrlo y hasta si se quiere, por lo que en sí mismo suponen son de notar las precauciones que en Norteamérica se toman ante posibles ataques aéreos de las fuerzas del Eje. Mas no hubo para nosotros acontecimiento de tanta trascendencia como el discurso pronunciado por el Führer del pueblo alemán.

\*\*\*

Hitler es ante todo un hombre realista y de una férrea voluntad. Jamás hay hueco en sus palabras para la insidia, ni se aparta del más recto criterio de verdad. Su discurso, interesantísimo como todos los suyos, abarca múltiples aspectos en cualquiera de los cuales pudiera ser amplio el comentario, pero ninguno lo puede merecer con más derecho que las alusiones que en él hizo a la política y hombres de nuestra patria.

Nada más justo. Hasta los momentos presentes que atraviesa Europa, jamás en nación alguna presentó el comunismo alineadas todas sus fuerzas para conseguir su triunfo como en España, ni consiguió despertar un tan gran conglomerado de fuerzas anti-nacionales arrancadas de los bajos fondos de un país y de la ciega perversidad de los dirigentes de las organizaciones marxistas. En ninguna parte fue tan cruenta la lucha hasta la victoria, y en ninguna otra la ayuda de Dios permitió encumbrar a un hombre

providencial que, iniciando con evidente inferioridad de medios la lucha supo vencer todas las dificultades, gracias a ese temple de espíritu, ductilidad para hacer la guerra e inalterable voluntad de que hizo gala, en todo momento, nuestro Generalísimo.

Sabíamos nosotros mismos que decidíamos la suerte de toda una civilización y sabíamos también que ganábamos el prestigio y el nombre de España, en el concierto de las demás naciones. Por esto nos satisfizo o todos el recuerdo que en su discurso tuvo para nuestro Caudillo el Führer del pueblo alemán y dice mucho en pró de quien entre sus incomparables triunfos y victorias conserva tal claridad y rectitud de visión política.

Y aún otro motivo para que nos enorgullecamos: Sus alusiones a la bravura y a la reciedumbre del espíritu combativo de los soldados de la División Azul. Su general tiene un bien ganado prestigio, que se ha visto recompensado con la preciada Cruz de Hierro y sus hombres se han visto citados en una sesión del Reichstag, y en un discurso de mundial resonancia por el Jefe de la nación alemana como autores de proezas no dominadas ni siquiera por la misma muerte. Otra cosa no podíamos esperar nosotros del patriotismo y espíritu de camaradas conocidos nuestros y muy queridos que allí combaten. En el sector del lago Ilmen, formando parte de la tenaza de hierro que estrecha a Petrogrado, nuestros camaradas han realizado, en frases de Hitler, cuanto él de sus propios hombres hubiese podido exigir.

Tan público reconocimiento del valor de nuestros camaradas, y de aquel viejo adagio en que se afirmó que para los azares y sufrimientos de la guerra el español no tiene rival, no puede por menos de haberles llenado el pecho de esa santa alegría de la Falange, que invade a los hombres de pró en las ocasiones de peligro y que deriva de la firme decisión de cumplir implacablemente el propio deber.

"Que este acto sea expresión de la intensa vida de catolicidad que practicamos, para nuestro bien y para ejemplo de todos los ciudadanos."

(Palabras del M. Iltre. Sr. Alcalde, camarada Francisco Sagalés)

"Estoy altamente satisfecho de la visita realizada en Granollers, pues tanto en la inspección a la Iglesia y demás dependencias de la Parroquia, como ahora en este acto, ha evidenciado la más profunda religiosidad."

(De la alocución de S. E. Ilma. el Sr. Obispo A. A. de la Diócesis, Dr. D. Miguel de los Santos Díaz de Gómara.)

Tal como oportunamente anunciamos, el pasado martes tuvo lugar la Santa Visita Pastoral en nuestra ciudad. A las 10 de la mañana llegó S. E. Ilma., el Sr. Obispo A. A. de la Diócesis, Dr. don Miguel de los Santos Díaz de Gómara, el cual fué recibido en las puertas de la Iglesia parroquial (provisional) por las Autoridades y Jerarquías del Movimiento locales. Inmediatamente penetró al interior del templo y, después de una elocuente explicación acerca de lo que es la Visita Pastoral y el Sacramento de la Confirmación, procedió a administrar dicho Sacramento a varios centenares de niños.

A las doce y media se celebró en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento un sencillo y emocionante acto de afirmación religiosa. Reunidos en dicho salón las Autoridades y Jerarquías locales y miembros de las Juntas de las asociaciones parroquiales, recibieron a S. E. Ilustrísima el señor Obispo A. A. de la Diócesis, ofreciéndole el Muy Iltre. Sr. Alcalde el acto como exponente del acendrado catolicismo de Granollers.

Palabras del M. Iltre. Sr. Alcalde.— Empezó lamentando que la lluvia no hubiese dejado expresar a los granollerenses los sentimientos religiosos, que ton

arraigados están en la ciudad, en día tan señalado. Dijo que Granollers se mantiene fiel a las enseñanzas de nuestra Santa Madre la Iglesia Católica y que por ninguna amenaza desertaría de sus creencias cristianas. «Las Autoridades y Jerarquías locales estamos siempre dispuestos a secundar todas las iniciativas parroquiales. Que este acto sea expresión de la intensa vida de catolicidad que practicamos, para nuestro bien y para ejemplo de todos los ciudadanos.» Terminó pidiendo la bendición pastoral.

Alocución de S. E. Ilma. el Sr. Obispo A. A. — En contestación a las anteriores palabras, S. E. Ilma. el Sr. Obispo señaló que estaba altamente satisfecho de la visita realizada en Granollers, pues tanto en la inspección a la Iglesia y demás dependencias de la Parroquia, como en el acto que se estaba celebrando, había evidenciado la más profunda religiosidad. Espero que la visita realizada hoy será intermedia entre la que hice hace un año, con motivo de la colocación de la primera piedra al nuevo Templo parroquial y la que haré el día de su inauguración.

Para terminar el acto el señor Obispo dió la bendición a los asistentes.

## Nuestro Cura-Regente gravemente enfermo

«Sed buenos, pues ahora que voy a unirme con Dios tendré que dar cuenta de cada una de las almas de mis feligreses»

La enfermedad que en el pasado número señalábamos al Muy Iltre. Deán del Vallés y Regente de Granollers, Rdo. Alberto Olivella, Pbro., se ha visto intensamente agravada. El martes, con motivo de la Visita Pastoral, el Rdo. Alberto Olivella se incorporó, pero inmediatamente tuvo que volverse a la cama víctima de fuertes ataques. El miércoles, la enfermedad llegó a tal gravedad que hubo de administrarle los Sacramentos. El Sr. Obispo A. A. que se encontraba en la vecina localidad de Cardedeu realizando la Visita Pastoral, enterado de lo que ocurría acudió a la casa rectoral de nuestra ciudad para acompañar al ilustre enfermo en tan difícil trance. El mismo Sr. Obispo presidió la procesión que a las tres de la tarde fué improvisada para administrar el Santo Viático al Rdo. Alberto Olivella, Pbro.

Después de recibir el Santo Viático, el Muy Iltre. Deán del Vallés, no obstante el estado de postración en que se encon-

traba, con plena lucidez mental, exaltó la gran bondad de Jesús que salía del Sagrario para venir a él, rogando a los presentes que dijeran a todos los feligreses que más que nunca fuesen buenos, pues él, ahora que se le acercaba la hora del juicio, tendría que dar cuenta a Dios de cada una de las almas de los fieles de la Parroquia.

De vuelta de este acto, S. E. Ilma. el Obispo A. A. de la Diócesis, Dr. de los Santos Díaz de Gómara, dirigió unas emocionadas palabras a los que habían acompañado al Santo Viático, glosando las palabras que acababa de pronunciar el Rdo. Olivella, Pbro.

Sentimos vivamente la aflicción por la desgracia que se cierne sobre nuestra Parroquia y que parece inminente. No obstante Dios sabrá disponer lo que nos convenga y ordenar la prolongación de la vida que se está consumiendo de nuestro Cura-Regente si así conviene para nuestras almas.